
*i — число рабочих контуров  гайки.
ШВП других типоразмеров, нагрузочной способности изготавливаются по специальному заказу.  Присоединительные 
размеры гаек соответствуют DIN 69051/5.  Возможно изготовление формы фланца и расположение крепежных 
отверстий по специальному заказу.

*i — nut working contour quantity.
Custom size and load ball screws are available upon request.  Nut interfaces conform to DIN 69051/5.
Screws with custom shape flange and fixing hole location are available upon request.

*i — число рабочих контуров  гайки.
ШВП других типоразмеров, нагрузочной способности изготавливаются по специальному заказу.  Присоединительные размеры 
гаек соответствуют DIN 69051/5.  Возможно изготовление формы фланца и расположение крепежных отверстий по специальному 
заказу.

*i — nut working contour quantity.
Custom size and load ball screws are available upon request.  Nut interfaces conform to DIN 69051/5.
Screws with custom shape flange and fixing hole location are available upon request.

Натяг создан и зафиксирован с помощью 
профиля резьбы «готическая арка»
(4-точечный контакт).

Preload is made and fixed by “Gothic Arc” 
profile thread (4-point contact).

Натяг создан осевым смещением витков резьбы в гайке
на заданную величину ∆.

Preload is made by axial displacment of nut turns by ∆ value.
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